

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

 **L'Ardennais** Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Champagne : une bouteille sur quatre consommée à domicile

Champagne : une bouteille sur quatre consommée à domicile

Par *Anonyme*

Créé le 14/04/2013 10:07

Sur 181,6 millions de bouteilles vendues en France (*), une sur quatre est consommée à domicile. On estime à 8 millions de ménages français le nombre d'acheteurs de champagne, soit 31 % du total. Près de la moitié des achats est le fait de personnes vivant en couple. L'acheteur type de champagne vit en agglomération de plus de 200 000 habitants (47 % des volumes), principalement en région parisienne, dans le Nord et le Sud-est (52 %). Il a plus de 50 ans et appartient à la classe moyenne. Les ménages de plus de 50 ans représentent 65 % des achats en volume, les seuls retraités rassemblent 49 % de parts de marché. Avec 10 millions de bouteilles, le Nord est la région la plus consommatrice de champagne, devant la région Est (7) et la région parisienne (5). Curieusement, il n'existe aucune statistique de la consommation de champagne en Champagne même, malgré la présence de près de 15 000 vignerons. On sait toutefois que le vin des rois demeure par excellence la boisson « locale » à l'heure de l'apéritif. La première bouteille annonce souvent la venue de sa « petite sœur » !

Sophie CLAEYS-PERGAMENT

(*) Sur un total de 308,7 millions de bouteilles en 2012.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : En Champagne, le vin des rois demeure par excellence la boisson de l'apéritif.

Visuel 1:URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/champagne-une-bouteille-sur-quatre-consommee-a-domicile>